

Le Volley-ball féminin Cubain a terminé les Jeux Panaméricains 5^e aux Jeux Panaméricains de Toronto



L'équipe féminine cubaine de volley-ball a pris sa revanche sur l'Argentine et l'a battue 3 sets à 1 pour terminer à la cinquième place de ce sport aux Jeux Panaméricains de Toronto, au Canada.

Les joueuses de Roberto García se sont imposées avec des sets de 25-21, 21-25, 25-17 et 25-21, en une heure et 44 minutes de jeu.

Melissa Vargas, 32 points et Regla Gracia, 14, ont commandé l'offensive des Cubaines qui terminent le tournoi avec 2 victoires et trois défaites dont une contre les Argentines dans la phase préliminaire.

Par ailleurs en escrime, l'équipe féminine cubaine de sabre a terminé à la quatrième place en perdant 38 à 45 face à celle du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/63684-le-volley-ball-feminin-cubain-a-terminer-les-jeux-panamericains-5-e-aux-jeux-panamericains-de-toronto>



Radio Habana Cuba